



令和8年2月号

寒さが厳しい日もありますが、室内で机上遊びをしたり、過ごしやすい日には公園に出かけたりしながら、子どもたちは元気に過ごしています。先月は、羽根つきや凧揚げなどのお正月遊びに触れながら、楽しい時間を過ごすことができました。

さて、今月は生活発表会を予定しています。子どもたちが自信を持ち、笑顔で取り組む姿をお見せできるよう、楽しみながら練習をしていきたいと思います。引き続き、体調管理に注意しながら過ごしてまいります。

今月もよろしくお願ひいたします。



2月の予定

- 3日 節分
- 6日 タートルスポーツ
- 12日 避難訓練
- 13日 お誕生日会
- 20日 発表会リハーサル
- 24日 身体測定
- 25日 タートルスポーツ
- 28日 生活発表会



2月の歌・体操

- ♪豆まき
- ♪雪のペンキやさん
- ♪ドコノコノキノコ
- ♪おすしのピクニック



★最近の子どもたち★

0歳児：1番小さいお友達も歩けるようになり、さらに活発さが増した男の子3人です。月齢差はありますが、ひよこ組さん同士で顔を見合せたり触れ合ったりする姿も多くなりました。

1歳児：公園では体を動かして遊ぶことが大好きな1歳児さん。滑り台が人気で、繰り返し何度も滑りながら、寒さに負けず元気いっぱい遊んでいます。

2歳児：声をかけなくてもスプーンの下持ちが上手になってきました。今後は、姿勢にも気を付けながら、こぼさずに食べることも意識して練習をしていきたいと思います。



凧揚げをしました

